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クラブ創立記念月間     会長  須永  恵子  幹事  田口  精二  
 

本日の予定  

会員卓話 各委員長リレースピーチ「新年度の抱負」 

会員選考・職業分類委員会  森   敏夫   委員長 

ロ－タリ－情報委員会    江口 紀久江 委員長 

出席委員会         山腰 すい   委員長 

親睦活動委員会       福田 優子   委員長 

クラブ会報・ＩＴ委員会  石川 久     委員長 

♪♪♪ ロータリーソング ♪♪♪ 

四つのテスト、童謡 
 
 
 
 

 

会長の時間の前に、グ

ローバル補助金に関す

る 2021-2022 年度参加

クラブに認定いたしま

すという認定証が届い

ております。 

今回は、特別代表岩﨑

清様のお話です。 

古河東クラブの創立は、古河クラブ創立 15

周年の記念事業として実行されました。当時

の生井会長、尾花幹事の下、1 月に入って具体

案を練り始めましたが、根本的な問題点が三

つありました。 

一つ目は「新クラブの地域はどうするのか」。

当時、第 255 地区として同一地域内に新クラ

ブを作った例は過去一つもありませんでした

が、同一地域内に作った方が自然の形で良い

のではないかということにしました。 

二つ目は「ホストクラブの会員は新クラブ

に加わるのか」。同一地域であるから古河クラ

ブより会員を分割して新クラブに加入しても

よいとするか、全くの新しいクラブとするか、

二つの意見に分かれました。協議の結果、後者

とした上で、新会員がクラブ発足までにロー

タリー情報の知識を取得すれば、素晴らしい

新クラブができるのではないかということに

なり、会員候補者に対して事前研修をするこ

ととなりました。 

三つ目は「創立までの費用はどうするのか」。 

そして、当時の古河ロータリークラブ 16 代

会長が生井繫先生です。生井先生は、20 世紀、

そして、日本を代表する書道の大家であり、書

道の中でも特に印章の芸術である「篆刻」で有

名な方でいらっしゃいます。現在の古河東ロ

ータリークラブのバナーと会報の「古河東」の

書体は、生井先生の筆とのことです。
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幹事の尾花様は、大変熱心な方で、ホストク

ラブの幹事のメンツにかけてもと、ロータリ

ークラブの規約・定款・細則をもれなく一覧表

に書き、「立て板に水」といった具合に会員候

補者への勉強会を行ったとのことです。 

その後、5 月 14 日（金）古河ロータリーク

ラブにおける第 1 回目のミーティングにおい

て、岩﨑特別代表から出席義務 100%が強調さ

れました。「もしそれが出来ない人は、いまか

ら退会されて良い」と言われ、退会される方も

いたようです。 

昔は「出席義務 100%」ということで、とっ

ても厳しかったのですね。現在は、コロナ禍で

もありますが、様相が大きく変化してきてお

ります。 

昨日山崎 PDGがメーリングリストに投稿さ

れた池田清会長時代の週報の表紙に掲載され

た「メークアップの条件」を見ますと「1 週間

以内」とあります。現在は 1 年以内となって

おります。例会も「毎週」が「月 2 回以上」に

なりました。 

なお、コロナ禍で例会の回数を減らしてい

た古河クラブさんも、今年度から月 4 回にな

ると坪野会長からうかがいました。 

というわけで、古河東クラブは新人さんば

かり、平均年齢が 46.7 歳というとても若いク

ラブとしてスタートしました。 

次回は古河東ロータリークラブ第 2代会長、

当時の遠藤産婦人科医院長の「遠藤靖会長」の

お話をさせていただきます。 

 

 
 

司会進行  点鐘  オーディオ担当  

 

 

 

 

 

 

  

久野  茂  SAA  須永  恵子会長  武澤  郁夫  会員  

♬ ロータリーソング  ♬ 我らの生業、古河東ロータリークラブソング 

例会前食事     感染症対策のため発声なし（ハミングあり）  
 

 

 

親睦活動委員会  福田  優子  委員長  

本日例会後、親睦活動委員会を開催いたしますので、 

出席方、よろしくお願いいたします。 

 

出席状況報告  須田  純一  副委員長  

 

 

 

 

 

 前回例会報告 第 2013 回 2021 年 7 月 20 日（火） 

 委員会報告  

第 2013 回例会 7 月 20 日 第 2011 回例会 7 月 6 日（前々回） 

名誉会員を除く会員数 54 名 名誉会員を除く会員数 54 名 

出席計算に用いた会員数 34 名 出席計算に用いた会員数 45 名 

出席または Make Up 会員数 27 名 出席または Make Up 会員数 45 名 

出席率 79.41 ％ 出席率 100 ％ 
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お 名 前 メッセージ 

須永 恵子 会長 

田口 精二 幹事 

今日この頃、大変暑くなってまいりました。  

皆様、ご自愛ください。 

本日は、各委員長さんリレースピーチ、よろしく

お願いいたします。 

 

山崎 清司 PDG 各委員長のリレー卓話、よろしくお願いいたします。 

松本国際奉仕委員長が 7 月 22 日に国際奉仕委員会で「この指とまれ クリ

スマスドロップサンタ作戦」のプレゼンを行います。本日はその模擬練習を

します。 

板橋 孝司 いよいよオリンピックですね。コロナ禍での対応、関係者の皆さん、さぞ大

変であると思います。 

私事ですが、久しぶりに 7 月 25 日に大阪の妻に会ってきます。これまでの

ストレスいくらか和らぐかな。 

大橋 みち子 松井様のご尊父のご冥福をお祈りいたします。 

森敏夫様、高橋采子様、関東経済局長表彰、おめでとうございます。 

小森谷 久美 各委員長、新年度の抱負、よろしくお願いいたします。 

松井開明様のご冥福をお祈り申し上げます。 

三田 圭子 本日は青少年奉仕委員長として、「新年度の抱負」を発表させていただきま

すので、宜しくお願いいたします。 

岡村 裕太 坂田 信夫 白戸 里美 暑い日が続きます。 

熱中症には、気を付けましょう。 

各委員長さん、卓話よろしくお願いいたします。 

小倉 郁雄 杉岡 榮治 三田 浩市 

柿沼 利明 須田 純一 森 敏夫 

桑原 正信 高橋 采子  

齊藤 忠 武澤 郁夫  
 

人 数 合 計 累 計 目標額  達成率  

20 名  ￥41,000 ￥181,000 \1,600,000 11.31% 

 

 

 

報告事項    

7 月 17 日（土）地区社会奉仕、ロータリー財団合同研究会に、白戸里美社

会奉仕総括委員、齊藤忠委員長、小林好子委員長が出席されました。 
 

 

7 月 18 日（日）地区青少年奉仕研究会に三田圭子委員長が出席されました。   

7 月 21 日（水）須永会長と私が、古河中央ロータリークラブへ表敬訪問し

てまいります。 
  

 

 スマイル  大橋  みち子  委員長  

幹事報告  田口  精二  幹事  
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報告事項  

7 月 22 日（木）地区国際奉仕研究会が、ダイヤモンドホールで開催され、松本幸子委員長が出

席予定です。そして、須永会長は、Zoom にて参加予定です。 

池田正純ガバナー月信最終号が届いております。メールボックスに、配布いたしますので、お

持ち帰り願います。 

古河商工会議所広報誌「アクティヴ」7 月号及び国際交流協会広報誌が届いております。回覧い

たしますので、ご覧ください。 

石川・岡村年度の立替金等領収書をお持ちの方は、私宛、至急提出願います。 

7 月 16 日（金）パスト会長幹事会がホテル山水にて久しぶりに開催されました。楽しく有意義

な会合でした。 

 

 

 

青少年奉仕委員会  三田  圭子  委員長  

委員会の構成は、星野

龍肇副委員長、委員に福

江眞隆会員、福田優子会

員の 4 名ですが、会員の

皆様のご協力をいただき

ながら、活動させていた

だきたいと思いますので、

よろしくお願いいたします。 

今年度の委員会活動として、6 項目に取り組

む予定です。 

委員会の全員が、どれかの項目のリーダー

となって、進めて参ります。 

１つ目は、今月 5 日に実施いたしました総

和南中学校への「ダメ。ゼッタイ。」違法薬物

使用防止の啓蒙活動です。 

２つ目は、「わたらせ水辺の楽校」事業への

参加協力です。今月の 17 日に「魚観察と古河

城の歴史」というテーマで、参加させていただ

いてまいりました。同じく、ワイルドダッシュ

共催イベントとして、自然体験バスツアーが、

来月の 19 日にございます。これは、福田優子

会員が参加です。また、11 月には「野鳥観察」

というテーマで事業予定がございます。 

３つ目は、RYLA/Rotary Youth Leadership 

Awards ロータリー青少年指導者養成プログラ

ムへの参加協力です。 

４つ目は、古河市学童野球大会への協力で

すが、コロナ禍のため状況を見ての活動とな

ります。 

５つ目は、年明けとなりますが、手型・足型

の粘土焼きを卒園記念品として、会員事業所

の三田幼稚園と障害児支援センターの幼稚園

児を対象に行いたいと考えております。 

最後は、ローターアクトクラブ例会参加

（Zoom 例会含む）でしたが、残念ながら、例

会のみ休会となってしまいました。やはり、会

員が少ないということは、例会を開くことも

困難になってしまいます。この状態は、近い将

来、ロータリークラブにも当てはまるかもし

れません。増強は、今いる人たちが、楽しい、

続けたい、と思わなければ、厳しい道のりにな

ってしまいます。今いる会員が続けたい、新入

会員が楽しいと思えるようなローターアクト

のクラブづくりができればと考えております。 

会員の皆様のご協力をよろしくお願いいた

します。 

幹事報告  田口  精二  幹事  

「新年度の抱負」 会員卓話  
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国際奉仕委員会  松本  幸子  委員長  

今年度、国際奉仕委員会は、副委員長に江口

会員・山崎会員・久野会員・佐谷会員・高橋会

員と超豪華なメンバーで構成されております。

年間事業はコロナ禍で未定ではありますが、 

11 月 絵手紙展 

12 月 ウィンターフェスティバルの支援 

1 月 ワンデイ ホスピタリティー 

6 月 国際大会（ヒューストン） 

を、例年通り計画しております。 

須永・田口年度として、超豪華メンバーで取

り組む事業は２事業です。 

1.「この指とまれ」プログラムへの提唱クラ

ブとしての参加で【クリスマスドロップサン

タ作戦】です。12 月初旬にグアムにて物資支

援と梱包作業のお手伝い、ミクロネシア諸島

の小学校へ学用品支援を計画しております。

この事業はコロナ禍でも実施できる事業とし

て選びました。 

2.「医療機器支援」で

す。こちらはグローバル

補助金を使う GG 事業で

す。タイ・チェンマイの

山岳民族の“疾病予防と治療”の為の医療機器

を地区・米国のロータリー財団の補助金を使

っての支援です。本日、MOU（覚書）に署名

いたします。 

５名の国際奉仕委員のメンバーと協力し、

須永・田口年度の国際奉仕委員長として、尽力

したいと思います。ご協力よろしくお願いい

たします。 

本日は 22日の国際奉仕研修会にてプレゼン

予定のミクロネシア諸島における【クリスマ

スドロップサンタ作戦】を、一足早く皆様にご

覧いただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「新年度の抱負」 会員卓話  
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国際奉仕委員会  松本  幸子  委員長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奉仕プロジェクト委員会／プログラム委員会  武澤  郁夫  委員長  

奉仕プロジェクト委員

会は、職業奉仕委員会、社

会奉仕委員会、国際奉仕

委員会、青少年奉仕委員

会をからめた委員会です。 

職業奉仕委員会は、委

員長の井上さんが、大変

熱心で、社会奉仕委員会も齊藤忠委員長が、公

方公園に行き、看板の制作、設置をしてくださ

り、国際奉仕委員会は、松本委員長が、今お話

がありました通り、豪華メンバーで、熱心に活

動なされております。青少年奉仕委員会も三

田圭子委員長がすでに「ダメ。ゼッタイ。」違

法薬物使用防止の啓蒙活動や、「わたらせ水辺

の楽校」事業に参加されており、心強いです。 

2021-2022 年度シェカール・メータ国際ロー

タリー会長テーマは「奉仕しようみんなの人

生を豊かにするために」です。山崎清司 PDG

様からお聞きしたのですが、ロータリーの奉

仕の原点というのは、ポールハリスが、シカゴ

で公衆トイレを作ったことだと。この公衆ト

イレは、みんなの人生を豊かにすることにお

きましては、無ければ不衛生、疫病の発生に関

わってきます。そういう意味では、ロータリー

に納得でき感謝しております。 

第 2820地区新井和雄ガバナーのスローガン

は「Think Globally, Act Locally（地球の未来を

想い 地域社会に貢献しましょう）」我がクラ

ブでは、須永会長が「温故知新 その先に」を

掲げております。 

温故知新は大切です。その先に 2 年後 3 年

後を考えてのスローガンを掲げてくださった

のだと思います。 

私は、今年度、プログラム委員長を務めてお

りますので、各委員長さんや皆さんと、報告、

連絡、相談を密にして、良い例会作りのため、

どしどし私にご意見をお寄せください。皆さ

んと一緒に頑張っていきたいと思います。

              

             

          

                

                       

                  

               

             

          

          

「新年度の抱負」 会員卓話  
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2021-2022 年度 ＲＩ シェカール・メータ会長 テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

2021-2022 年度 古河東 RC 須永恵子会長 クラブスローガン「温故知新その先に」 
 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 2015 回 

8 月 3 日（火） 
A・B 古河商工会議所 3Ｆ 

第２回理事会 例会場 午前 11 時～ 

月初めのお祝い ８月生まれの方 

会員卓話「新年度の抱負」地区委員 

柿沼 利明 会員／海老沼 堯 会員 

白戸 里美 会員／小森谷 久美 会員 

お弁当担当：喜楽飯店 

第 2016 回 

8 月 10 日（火） 
B・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話「会員増強と会員維持」 

板橋 孝司 会員／高橋 采子 会員 

お弁当担当：お食事処 静 

第 2017 回 

8 月 17 日（火） 
A・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話「いちご会とは」 

杉岡 榮治 会員／江口 紀久江 会員 

お弁当担当：ホテル山水 

第 2018 回 

8 月 24 日（火） 
A・B 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話「ロ－タリ－モ－メント」 

石川 久 会員／井上 学 会員 

お弁当担当：喜楽飯店 

第 2019 回 

8 月 31 日（火） 
－ 休会 第 5 週につき休会 

 

新井和雄 地区ガバナー スローガン 「Think Globally、Act Locally」（地球の未来を想い 地域社会に貢献しましょう） 

地区行事等 

8 月 8 日（日） 米山合同セミナー つくば山水亭 

9 月 12 日（日） 海岸清掃（予備日：9 月 26 日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定  



8 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

固定メンバー 10 名 
A グループ 

12 名 
B グループ 

11 名 
C グループ 

12 名 

会長 須永 恵子 井上 学 桑原 正信 板橋 孝司 

幹事 田口 精二 猪瀬 一也 岡村 裕太 斉藤 愛 

パストガバナー 山崎 清司 植木 静子 小山 幸子 鶴岡 学 

会長エレクト 小森谷 久美 江口 紀久江 齊藤 忠 福江 眞隆 

会計 白戸 里美 海老沼 堯 坂田 信夫 福富 好一 

スマイル 大橋 みち子 大高 滋 佐藤 孝子 古谷 弘之 

親睦委員長 福田 優子 小倉 郁雄 佐谷 道浩 星野 龍肇 

クラブ会報・IT 石川 久 小林 好子 杉岡 榮治 三田 浩市 

クラブ会報・IT 松井 実 柿沼 利明 須田 純一 三田 圭子 

SAA 久野 茂 加藤 奨一 高橋 采子 森 敏夫 

  栗田 吾郎 武澤 郁夫 山腰 すい 

  松本 幸子  山室 和徳 

 

 

例会出席グループ分け表  

７月 

第１例会  6 日(火) 全員出席 

第２例会 13 日(火) A・B 33 名 

第３例会 20 日(火) B・C 33 名 

第４例会 27 日(火) A・C 34 名 

 

 

 

 

８月 

第１例会  3 日(火) A・B 33 名 

第２例会 10 日(火) B・C 33 名 

第３例会 17 日(火) A・C 34 名 

第４例会 24 日(火) A・B 33 名 

第５例会 31 日(火) 休会 

 

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [ 石川・松井・松本・齊藤（愛）] 

 

例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：久野茂 [e-mail] shigeru.kuno@gmail.com  [電話] 090-3234-0078 

原稿の送付先は 石川久まで [e-mail] suzukiyonezo@bz03.plala.or.jp 又は [FAX] 0280-22-6606 


